

# *Raúl Castro reçoit le vice-président de l'Équateur*

---



La Havane, 11 juillet (RHC)- Le président cubain Raúl Castro a reçu hier, à La Havane, le vice-président équatorien Jorge Glas, au terme de sa visite officielle qui a débuté le 8 juillet dernier.

Au cours de la rencontre, Raúl Castro et le dirigeant équatorien ont souligné la nécessité d'explorer toutes les possibilités pour continuer à renforcer les relations bilatérales. Les deux dirigeants ont également abordé d'autres questions liées à l'actualité internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28227-raul-castro-recoit-le-vice-president-de-lequateur>



**Radio Habana Cuba**